
問１　あなたの性別、年齢、町内会は。

回答 人数 割合

男 9 69.2%

女 4 30.8%

無回答 0 0.0%

20歳代 0 0.0%

30歳代 2 15.4%

40歳代 6 46.2%

50歳代 2 15.4%

60歳代 1 7.7%

70歳代 1 7.7%

80歳代 0 0.0%

無回答 1 7.7%

問２　開催を何で知りましたか。

回答 人数 割合

議員からの案内 2 15.4%

友人・知人からの案内 0 0.0%

議会だより 0 0.0%

かのやライフ 1 7.7%

防災行政無線 1 7.7%

市ホームページ 0 0.0%

市facebook 0 0.0%

鹿屋市LINE 2 15.4%

団体からの案内 7 53.8%

その他 0 0.0%

無回答 0 0.0%

　東原(１)、吾平(１)、吾平麓(１)、白崎(１)、細山田北(１)

　向江(１)、浜田(１)、笠之原(１)、大黒(１)、無回答(４)
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回答 人数 割合

わかりやすかった 10 76.9%

どちらともいえない 3 23.1%

わかりにくかった 0 0.0%

その他 0 0.0%

無回答 0 0.0%

ご意見欄

　・すごく勉強になりました。こういう会はいろいろな分野で話し合えるのでもっとやってほしいです。（40歳代男性）

　・難しい単語が多かった。（40歳代男性）

　・ピンポイントすぎた。（50歳代男性）

　・いろいろなご意見が聞けてとても充実した時間でした。ありがとうございました。（40歳代女性）

回答 人数 割合

長かった 0 0.0%

ちょうど良かった 6 46.2%

短かった 7 53.8%

その他 0 0.0%

無回答 0 0.0%

ご意見欄

　・参加者１人１回は意見ができればと思うと、もう少し長くても良いかと思いました。（40歳代男性）

　・時間的にはちょうど良かったですが、内容が多岐に渡り、短く感じられました。（女性）

　・もう少し議論を深めたかった。（40歳代男性）

　・もう少し長くてもいいと思う。（50歳代男性）

　・本音を言えば時間があればもっと話を聞きたかったです。（40歳代女性）

問３　内容はどうでしたか。

問４　時間はどうでしたか。
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問５　資料の内容はどうでしたか。

回答 人数 割合

多かった 0 0.0%

ちょうど良かった 9 69.2%

少なかった 4 30.8%

その他 0 0.0%

無回答 0 0.0%

ご意見欄

　・テーマに関する鹿屋市の統計や事例、政策・施策などあったら良いと思う。（40歳代男性）

　・もっとあってもよいのでは。（50歳代男性）

問６　開催についてどう思われましたか。

回答 人数 割合

評価する 11 84.6%

どちらともいえない 1 7.7%

評価しない 1 7.7%

その他 0 0.0%

無回答 0 0.0%

ご意見欄

　・頻度を多く開催しても良いと思う。（40歳代男性）

　・意見を言える場があることはありがたいので、少しでも実現してもらえれば
　　なおありがたいです。（40歳代男性）

　・今後もこういう機会を持っていただきたいです。（女性）

　・開催自体はすごく良いと思います。もう少し参加団体と日程を細かく分けてほしい。
　　幼児教育・小中学校・特別支援など（40歳代男性）

　・まだ開いてほしい。（50歳代男性）

　・知らない言葉など出てきて戸惑ったところもありましたが、補足をしてもらえたので、
　　そういうことができれば資料はそんなにいらない（40歳代男性）
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　・昨日に引き続き参加させてもらったが、今日は活発な意見交換ができていて良かった（30歳代男性）

問７　議員と語る会及び鹿屋市政について、何でもご意見をお聞かせください。

・情報発信が少ない。（50歳代男性）

・ぜひ積極的に開催してください。ありがとうございます。

・マスク越しで聞き取りにくい部分がありましたが、仕方ないですね。
　もっと時間が欲しかったです。このような機会をもっと設けていただきたいです。（60歳代女性）

・子育て支援の時に質問したかったのですが、２点あります。①不妊治療について、②虐待問題に
　ついて、鹿屋市の取り組みについて、また、これから何か動いていく予定や考えがあるのか、
　お聞きしたかったです。（40歳代女性）

・初めての参加で、どのような話の進み方になるのかわからなかった。テーマをもう少し細かくして
　複数回していただけたらいいのかなと思う。市政については相対的に見れば恵まれている。
　出生率のあるうちに子育て支援をさらに充実していただきたい。（30歳代男性）

　・貴重な時間をありがとうございました。（40歳代女性）

　・より近くで伝えたいことを言えるので、とてもありがたいです。（40歳代女性）

　・意見一つ一つに意味はあったが、テーマが大きすぎて、マクロの話、ミクロの話があったりと、
　　まとまりがなかった。（30歳代男性）


